

PUBLIRREPORTAJE



Premio Mujer Construye: un impulso eficiente hacia la transformación del sector

El reconocimiento destaca a mujeres líderes como Denisse Moraga, operadora de planta en Empresas Melón, en la construcción chilena.

La Cámara Chilena de la Construcción (CChC) celebró el quinto año impulsando un cambio profundo en el rubro con el Premio Mujer Construye, una iniciativa que visibiliza el talento femenino y promueve prácticas de inclusión laboral en obras en distintas empresas del país. Este galardón emerge como un llamado colectivo a construir una industria más equitativa, sostenible y representativa.

El premio cuenta con tres categorías que reconocen a trabajadoras en obra, profesionales en la cadena de valor y a empresas con prácticas destacadas de equidad de género. En la categoría "Mujeres en Obra", una de las galardonadas fue Denisse Moraga, operadora de planta en Empresas Melón, quien representó a la Macro Zona Centro.

Denisse fue reconocida por su destacada trayectoria, marcada por el esfuerzo, la perseverancia y la apertura de caminos en un entorno históricamente masculino. Con más de seis años

en la compañía, fue la primera mujer en operar un camión mixer en Melón, abriendo la puerta para que otras mujeres se atrevan a tomar roles tradicionalmente ocupados por hombres. Hoy trabaja en la Planta Lo Espejo en San Bernardo, donde destaca por su desempeño técnico y liderazgo. Su caso demuestra el valor de visibilizar referentes reales y posibles que permitan salir de la "única mujer" a "nuestras trabajadoras".

Este tipo de historias son clave para inspirar nuevas vocaciones, romper estereotipos y consolidar una transformación cultural que beneficie al sector completo. Por eso, reconocer a mujeres como Denisse no solo pone en valor su trabajo, sino que también impulsa el desarrollo social y productivo del país, haciendo de la construcción un espacio donde todas las personas puedan desarrollarse en igualdad de condiciones.

El Premio Mujer Construye no sólo celebra trayectorias: activa el cambio que la industria necesita.



Denisse fue reconocida por su destacada trayectoria, marcada por el esfuerzo, la perseverancia y la apertura de caminos en un entorno históricamente masculino.